



Según SCT el Internet será libre pero no gratuito

*Milenio* publica que, luego de reunirse con el grupo parlamentario del PRD en el Senado, el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz, dijo que dentro de la reforma en Telecomunicaciones el acceso a internet será libre, “pero no gratuito”, porque sería sentenciar a muerte al sistema de telecomunicaciones en el país.

En conferencia de prensa, que ofreció junto con Miguel Barbosa, coordinador de los perredistas en la Cámara, Ruiz Esparza insistió en su llamado a apresurar la votación de la minuta que enviaron los diputados en materia de telecomunicaciones.

“Del acceso libre, es libre, lo que no va a ser es gratuito, el acceso debe ser libre y debe facilitarse el acceso a las redes de telecomunicaciones.

La gratuidad implicaría la estatización, que fuera un sistema que no tuviera competencia, que no tuviera inversión privada, que fuera inversión pública y prácticamente sería, creo yo, en las condiciones del país, sentenciar a muerte al sistema de telecomunicaciones”.

Fuente: Milenio